



De la maternelle au collège...

publié le 19/06/2019

En mai, les élèves du club lecture se sont rendus à l'école maternelle de Cozes pour présenter aux enfants de grande section les récits qu'ils avaient inventés et mis en scène. Ce lundi, c'était au tour des **enfants de grande section de venir au CDI du collège pour présenter aux élèves du club lecture les albums et les jeux qu'ils ont créés avec leur maîtresse.**

Après avoir raconté les histoires des trois albums étudiés, les "petits" ont expliqué les règles de leurs jeux puis ont joué avec les collégiens avant de partager un goûter pour clore l'après-midi.

Les élèves du club lecture, présenteront de nouveau leurs récits (sous forme de kamishibai ou de théâtre de marionnettes) ce jeudi après-midi aux enfants de moyenne section de l'école maternelle. Cette présentation est associée au spectacle préparé par les élèves de la classe de 6ème A avec l'aide de Mme Baron, professeur d'anglais.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.